
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2023－24年度ＲＩテーマ
「世界に希望を生み出そう」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　松本 　豊
副会長　和田 貴樹
幹　事　森　 志朗

第 1159 回 例会 （2024 年 4 月 19 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…松本　豊会長

■斉唱　…我等の生業

■ゲスト紹介

医療法人社団厚生会 妻田ナンバ歯科医院
院長 難波勝文様

■ビジター紹介

見方雅教様（海老名RC）

■会長報告

◎厚木市役所　より
・第15回「県央相模川サミット」六市町村合同クリー

ンキャンペーンについて
日時：令和6年5月26日（日）午前7時30分～ 8時30分
場所：三川合流河川敷または旭町スポーツ広場

■スマイル

見方雅教様（海老名RC）
ご無沙汰しております。厚木県央RC様は奉仕活動が充
実されているので、勉強に参りました。本日はどうぞ宜
しくお願いいたします。

松本　豊会長・森　志朗幹事
本日は「国際奉仕について」奉仕プロジェクト委員会に
よる例会となります。元チャーターメンバーでもありま
す。妻田ナンバ歯科医院院長難波勝文様、卓話宜しくお
願い致します。

奉仕プロジェクト委員会
井　寛明君・和田貴樹君・新川　勉君・関原敏文君
神崎　進君
本日は奉仕プロジェクト委員会の担当例会です。元
チャーターメンバーの難波先生、卓話宜しくお願い致し
ます。
今井美咲君
夫の誕生日のお祝いをありがとうございます。

岡見　健君
2週間ぶりの例会です。今日の卓話の講師はわがメン
バーの？難波さんです。久しぶりに興奮している様です
が、宜しくお願い致します。再入会されたら！

山田幹男君
本日はお忙しい中お越し戴きありがとうございます。我
県央RCの設立メンバーにお話し戴ける事を楽しみにし
ております。
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春日清則君
難波先生、お久しぶりです。

臼井欽一君・土屋義行君・宮田　潤君・能勢健一君
遠藤典孝君・松澤修身君・北村正敏君・荻野洋一君
関野耕正君・山口昌興君
スマイルボックス

■会長タイム

先週 21日の日曜日、次年度に備えての地区研修協議会
が横須賀の保険福祉大学で開催されました。まずは休日
に遠路横須賀まで参加された会員の方お疲れ様でした。
今年度の会合は例年と違い、午前 10 時 30 分点鐘で全
体会議、昼食をとり分科会そして終了後再度表彰式を兼
ねた全体会議との流れで、最後に関原エレクトが次年度ホ
ストクラブとしてしっかり挨拶をされました。懇親会も無
かったため例年より早く終了しましたが、横須賀は地理的
に津久井や小田原以西のクラブは朝、かなり早い時間に
出発で大変だったのではないかと推察されます。

私も次年度の会議に備えて研修部門に参加いたしました
が、研修リーダーの田中賢三パストガバナーのウイットに富
んだ講演やグループディスカッションでの各クラブの会員の
方の真剣なご意見には、今後のクラブ運営に非常に参考
になる内容もたくさんありました。特に田中 PG が最後の
講評で話された会員種類について、クラブ細則により法
人会員や家族会員、ジュニア会員等の多様な会員種類を
設ける事が出来るとの事は私も初めてお聞きし参考になり
ました。その条件としては人頭分担金の負担以外はクラブ
が細則で決める事が出来るとの事です。

ゴルフ場の会員のようですが、早速マイロータリーで調
べたところ確かにその様な記載があり、更に準会員という
定義で入会を勧めたい方に「お試し体験」をしてもらい入
会意思が固まるまでクラブライフを経験してもらう事なども
出来、これらはすべてクラブ細則に明記する事で、多様
な会員種類をクラブの裁量で規定できるとの事です。また
例会の出席についてはキャリア初期の若い会員の負担軽
減を考え、現在は例会への出席は「機会」であり「義務」
ではないとの記載もありました。クラブの在り方について
は多様なご意見があろうかとの事は存じておりますが、一
つ会員増強の参考として研修部門の一部をご紹介させて
いただきました。

また話は変わりますが、今年の地区協議会の写真がク
ラブのフェイスブックに挙げられていますが、財団寄付表
彰の写真で新川前会長の横に写っている相模原 RC の鈴
木会員は私の高校と大学の同級生で、また終了時に集合
写真を撮ってくれた相模原橋本 RC の江成会員は中学の
同級生です。江成会員とは５年ほど前、地区大会で４０
年振りに会ったのですが、鈴木会員も大学を卒業してから
４０年振りに会いました。同じ相模原に住んでいても社会
に出ると会う事もなく、このクラブに入っていなければ２度
と会う事はなかったかなと時の流れを実感しました。

さて、次年度はラーニング協議会と名前が変わりますが、
そのホストとしてどの様な会場作りや運営、進行などをさ
れているかを参考にさせていただく為に、いろいろ見させ
ていただきましたが、まだ次年度の会議の方向性や予算
等も含めて全く資料をいただいておりません。現在は雲を
掴む様な気がしただけでいやいや大変だなとの感を強くし
ただけで帰ってまいりました。兎に角どの様な体制や準備
が必要かを考え、出来るだけ会員の皆さんの負担を軽く出
来る様に合理的な方向で進められるようにと考えている次
第です。

■今日のお花

バラ（ヒマラヤ）
花言葉（情熱・愛情）

グロリオサ（アフリカ）
花言葉（栄光・頑強）
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■例会「国際奉仕について」

担当：奉仕プロジェクト委員会
講師：医療法人社団厚生会 妻田ナンバ歯科医院 院長 難波勝文様
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■四つのテスト

神崎　進君

■ソングリーダー

関原敏文君
■出席報告　＜会員39名、出席対象38名＞

4 月 26 日例会　　出席 31 名　　欠席 8 名　　出席率 81.58%

事前メイク：
難波真奈美君（4月21日／地区協）


